



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Giat Komsos Dengan Komponen Masyarakat

AHSAN - BALI.FR.N.CO.ID

Sep 27, 2022 - 12:38



Pelaksanaan Komsos Dengan Komponen Masyarakat di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (komsos) dengan komponen masyarakat di Aula Manunggal, Komplek Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah No 4, Bangkalan pada Selasa (27/09/2022).

Hadir dalam kegiatan komsos tersebut, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P, Pasiter Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan dari Kesbangpol Kabupaten Bangkalan, Tokoh Agama, tokoh Masyarakat, tokoh Pemuda serta masyarakat Bangkalan.



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P dalam sambutannya menyampaikan, “Pagi ini, sesuai dengan agenda yang sudah disusun oleh Kodim 0829/Bangkalan, kita kembali melaksanakan kegiatan komunikasi sosial tahun 2022 dimana pada kali ini mengangkat tema Generasi Muda Sebagai Wirausaha Millennial Inovatif berwawasan Kebangsaan.” Tutar Dandim.

Menurut Dandim, saat ini sedang gencar – gencarnya pemerintah mengembangkan kewirausahaan. “Berkaitan dengan hal tersebut, agar nanti kewirausahaan dapat berjalan sesuai dengan norma yang ada, makanya diperlukan acara seperti ini agar kedepannya dapat mengetahui dan memahami bahwa berwira usaha tetap harus diikuti dengan kaidah- kaidah atau aturan – aturan yang berlaku. Oleh karena itu, dalam acara ini nanti akan ada pembekalan- pembekalan baik dari Kesbangpol, kemudian dari ketua Hipakad yang kebetulan sebagai narasumber hukum, agar ada gambaran bagaimana berwirausaha sesuai dengan aturan hukum.” Sambung Dandim.

usai memberikan sambutan dan pengarahan kepada peserta komsos, Dandim 0829/Bangkalan mengutarakan bahwa kegiatan komsos tersebut merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahun.

“Kita mengumpulkan seluruh komponen masyarakat yang ada di Kabupaten Bangkalan. Intinya silaturahmi sambil diskusi sesuai dengan temanya yaitu Generasi Muda Sebagai Wirausaha Millennial Inovatif berwawasan Kebangsaan.” Papar Dandim.

Dandim berharap dengan adanya kegiatan Komsos ini, “Dengan kita sudah menjalin hubungan yang baik dengan seluruh komponen yang ada di Bangkalan khususnya, disitu kan ada tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda. Apabila sudah sinkron, insyaallah stabilitas keamanan di Bangkalan akan tercapai. Apabila stabilitas keamanan sudah tercapai, pembangunan akan lancar.” Pungkas Dandim.